

El ajuste no se soporta más Que la CGT y la CTA CONVOQUEN A

Plan de lucha y pliego único de reivindicaciones para derrotar a Milei

REVOLUCIÓN Y DICTADURA PROLETARIAS



Es necesario centralizar todas las luchas con una nueva huelga general activa y un plan de lucha hasta derrotar la política de Milei

En las últimas semanas se confirma la **voluntad de lucha de los oprimidos**, de frenar y derrotar el ataque violento a las condiciones de vida y de trabajo.

Movilización multitudinaria en todo el país de las organizaciones de desocupados, con 500 cortes. Paro nacional de ferroviarios, de trabajadores de la educación, de portuarios, todos los gremios aeronáuticos pararon un día completo, colectiveros, metalúrgicos lanzó un plan de lucha y cortó la ruta en Villa Constitución. La UOCRA se declaró en "estado de alerta y asamblea permanente en las obras" frente a las decenas de miles de despedidos que denuncia. Crecen y se extienden las asambleas barriales funcionando regularmente, participando de las movilizaciones generales. La movilización por el día de la Mujer Trabajadora y del 24 de Marzo serán multitudinarias.

Es necesario centralizar todas las luchas con una nueva huelga general activa. La CGT y las CTAs tienen que poner fecha. Debemos derrotar la política de Milei que agrava cada día las condiciones de catástrofe social que vivimos. Las centrales sindicales representan a todos los trabajadores, aunque no estén registrados, estén desocupados o no estén afiliados. Y deben encabezar la rebelión de los oprimidos. No hay sector que no esté siendo violentamente atacado. No hay otro camino para derrotar este ajuste que la acción directa de masas, extendiendo y profundizando las luchas que existen.

El **Gobierno débil**, apoyado en el capital financiero, en las grandes corporaciones, **ha dado verdaderos mazasos**, el ataque no esperó ninguna Ley, ni decisión judicial. La devaluación histórica del 118% apenas asumió, sumado a la liberación de todos los precios y la eliminación de subsidios, se transformó en aumento generalizado del costo de vida insoportable, muy superior a lo que vivimos con los gobiernos anteriores. Al 31 de enero la inflación anual fue del ¡256%! El único precio que no se libera es el de la fuerza de trabajo. El gobierno quiere imponer un tope a las negociaciones paritarias para profundizar el retroceso del salario real.

La decisión de frenar drásticamente la obra pública ya dejó más de 100.000 trabajadores de la construcción en la calle y decenas de miles vinculados a la actividad. La política del gobierno es recesiva a propósito. Las automotrices suspendieron. La siderúrgica Acindar suspendió por

un mes debido a la caída brusca de la demanda. La caída del consumo es general. Efectivamente, nos dejaron sin plata para consumir hasta lo más esencial, los alimentos y las medicinas.

La respuesta del movimiento popular puede parecer insuficiente frente a la extraordinaria magnitud del ataque, pero debemos tener presente que venimos de años de pasividad, de colaboracionismo de las organizaciones sindicales con los gobiernos, de institucionalización de los movimientos para que saquen los pies del plato, de desmovilización, de aislamiento de lo que quería luchar. La respuesta inmediata con movilizaciones masivas y paros como el del 24 de enero cambiaron la situación política. Se abrió camino la acción de los oprimidos con sus propios métodos de lucha. Es en este marco de aceleración de la lucha de clases que se produce la derrota legislativa del gobierno con la Ley Ómnibus, mostrando los choques al interior de la burguesía, al interior de sus partidos, y la rebelión de los gobernadores.

El gobierno es consciente, la burguesía es consciente, que su programa sólo puede ser aplicado por medios autoritarios, dictatoriales, por eso dictó desde el inicio el Protocolo represivo y políticas destinadas a ilegalizar al movimiento obrero, impedir sus protestas. Por otro lado, pretendió imponer sus leyes sin debate, basándose en la extorsión sobre los gobernadores y legisladores, pasando por encima de todas las formas democráticas.

El protocolo represivo fue derrotado por la intervención multitudinaria de las masas. La Ley Ómnibus debió ser retirada para impedir su fracaso total. El DNU quedó empantanado por los recursos judiciales que frenaron algunos aspectos de su aplicación y porque el Gobierno no quiere que se discuta en el Congreso ante el peligro de que pueda ser rechazado por ambas cámaras.

El ataque contra las provincias no fue solo verbal, sino que recortó arbitrariamente el envío de fondos, primero presionando para que sus legisladores voten a favor de la Ley y luego castigándolos por no haberlo hecho. Esto **agravó la crisis política de la burguesía**. Nada menos que un gobernador del PRO se puso a la cabeza de la rebelión amenazando al gobierno nacional con cortar el suministro de petróleo y gas, ganando el respaldo de casi todos los gobernadores y apoyado por toda la población.

Sin quererlo estaba poniendo en cuestión la propiedad de los yacimientos.

En la apertura del año legislativo Milei insistió con su Ley Ómnibus y convocó a un encuentro con los gobernadores para exigirles nuevamente su apoyo y que si votaban la ley podrían discutir la coparticipación, específicamente apunta a lograr la reforma laboral y jubilatoria, volviendo al régimen de las AFJP. Esta propuesta empezó a naufragar inmediatamente, el primer encuentro programado para el 8 de marzo debió ser levantado y reemplazado por algunas reuniones parciales. El gobierno quiere mantenerse firme en su programa y no retroceder. Sus "locuras" de estos días son el producto de la inviabilidad de su política que conduce a un estallido social, como advierte también la Iglesia y el FMI.

Derrotar la política de Milei es derrotar la política del FMI, de los bancos internacionales y locales, de las grandes corporaciones, que están detrás de él. Es claro que esta derrota deberá ser en las calles, es con la huelga, con las movilizaciones, los cortes, unificando todos los reclamos de los oprimidos. No será el Congreso, ni la Justicia, ni los gobernadores, aunque puedan rechazar parcialmente sus políticas.

La burguesía, el imperialismo, han destruido el país, lo han primarizado, desmantelado parte de su industria, saqueado, endeudado. Han dejado al país de rodillas frente al FMI aplicando su programa, reconociendo una deuda fraudulenta que condiciona toda la economía.

No queremos reemplazar a Milei por otra variante que se sostenga en los mismos principios, de respeto al capital concentrado y monopólico, de pago de deuda fraudulenta, aunque trate de aplicar métodos y formas más "democráticas".

La burguesía ya ha probado con todas sus fracciones, con todas sus variantes y nos ha conducido al desastre, ninguna ilusión en sus instituciones, en sus partidos, en sus dirigentes.

Debemos preparar la salida propia de los oprimidos, conquistar la independencia política. La CGT/CTA debe romper con las patronales y sus partidos, debe someterse al mandato y el reclamo de las bases, debemos recuperarla para los trabajadores.

Desde las asambleas en los barrios, en las fábricas, en los lugares de trabajo y estudio, debe organizarse la resistencia para derrotar esta política y prepararnos para la lucha por el poder para la mayoría oprimida, esto es un gobierno obrero-campesino. Para que la clase obrera pueda acaudillar a la mayoría debe independizarse políticamente, poner en pie el frente único antiimperialista y construir su partido revolucionario que pueda orientar esta lucha.

El documento de Cristina Kirchner busca desarmar a los trabajadores

La verdadera naturaleza de nuestros problemas

En la introducción del documento afirma su pretensión de "abordar las cuestiones de Estado, desde los hechos objetivos y los datos concretos que ayuden a comprender la verdadera naturaleza de nuestros problemas como país".

Luego dice que "Lo que tensiona y detona realmente la economía de nuestro país es el déficit en la balanza de pagos que signica, nada más ni nada menos, que la Argentina se empieza a quedar sin dólares".

Y dedica un buen espacio del documento a la cuestión de la deuda externa, el déficit fiscal, la balanza de pagos. Pero omite en todo el documento referirse a la cuestión central: El régimen de propiedad. Las fuerzas productivas están bloqueadas por la descomunal concentración de la propiedad privada de los medios de producción en cada vez menos manos, más concentradas, proceso que se potenció bajo la democracia.

Para Cristina Kirchner el problema no es la gran propiedad, no es el parasitismo de la oligarquía terrateniente, y del sistema bancario, ni que se hayan monopolizado

sectores vitales de la economía que condicionan el resto y forman precios, y que muchos de esos monopolios sean empresas transnacionales.

Si no se caracteriza correctamente el origen de los problemas se pueden hacer buenas descripciones de la realidad, pero nunca poder entender por dónde pasa la solución. La impotencia del nacionalismo burgués y pequeño burgués es no poder enfrentar la gran propiedad privada de los medios de producción, no poder rebelarse frente al capital financiero, porque la clase social a la que representan, la burguesía, hace tiempo que ha dejado de ser nacional.

Reiteradamente reivindica la política de su gobierno frente a la deuda externa

Dice en el documento: "Dos años después y bajo el concepto de que los muertos no pagan las deudas, Néstor Kirchner no solo condujo la reestructuración de la deuda argentina defaulteada, logrando la quita de capital e intereses más importante de la historia, sino que, además, canceló la totalidad de la deuda con el FMI... La deuda

www.por-cerci.org 🔎 11 2351 4699



externa fue reestructurada y administrada responsablemente como en el período 2003-2015".

"... período 2003-2008, con gobiernos peronistas e industrialistas que habían administrado la cuestión de la deuda externa con la comprensión que la escasez de dólares en Argentina tensiona la economía, la política y las instituciones a límites insoportables, y dispara la inflación".

La deuda externa hacia fines de 2001 era de 154.000 millones de dólares (incluyendo 22.000 millones de deuda provincial). En septiembre de 2002 Daniel Marx declara que la deuda llegaba a 166.000 millones.

¿Cuánto se pagó? Cristina Kirchner afirmó que "entre el 2003 y 2012 se pagaron 173.733 millones de dólares, más que deudores recalcitrantes, somos pagadores seriales." (Cadena nacional, 26 de agosto de 2013). Se jactaba además de haber terminado de pagar deuda que se había originado en la dictadura.

Qué verdadera desgracia que en un país que tanto necesita de las divisas para desarrollar su industria se hayan hecho pagos extraordinarios, como ningún otro gobierno en la historia, que desangraron la economía (y facilitaron el posterior endeudamiento de Macri).

Impotencia ante la "ruptura del estado de derecho"

Este punto tiene especial importancia porque es el abandono de las formas democráticas por Macri para avanzar en un régimen de dictadura civil. Tal como necesita Milei para imponer su programa.

Denuncias tan contundentes como las que realiza muestran la impotencia de su democracia, de las instituciones, para defenderse. Y esto porque tienen una base común con las formas autoritarias, dictatoriales: la defensa de la gran propiedad privada, donde reside el poder real, la dictadura del capital.

En el documento denuncia que en 2016 "comienza la tercera crisis de deuda -aún en tránsito- y su necesario complemento: **ruptura del Estado de Derecho**".

"Es que, desde el comienzo de su gobierno, Macri tuvo como objetivo la captura del Poder Judicial. En este sentido, resulta absolutamente esclarecedor su intento de designar por decreto a la mitad de los miembros de la Corte, maniobra que finalmente logró convalidar".

¿Cómo logró convalidar? Con el voto de los senadores peronistas que aprobaron el pliego, validando la maniobra. El acuerdo fue votado por más de los 2 tercios del Senado necesarios, con votos de sectores del peronismo. Rosenkrantz tuvo el voto de 58 senadores y el rechazo de 12 y Rosatti fue votado por 60 senadores.

"La captura del Poder Judicial persiguió y logró cumplir sus tres objetivos fundamentales: garantizar primero su plan de negocios, segundo, su impunidad y tercero la persecución política de los opositores".

"La ruptura del Estado de Derecho, arrasando con las garantías constitucionales del debido proceso, no ser juz-

gado dos veces por el mismo delito, violación de la cosa juzgada, encarcelamiento de empresarios y venta de sus empresas a precio vil, entre otras tantas violaciones al orden jurídico. **Este proceso de judicialización** no fue inocuo, terminó condicionando seriamente el sistema de representación política democrática en Argentina, con consecuencias que se proyectaron en el tiempo hasta la actualidad".

En la conclusiones señala que "El presente documento de trabajo no pretende desconocer la legitimidad de la que está investido el presidente Javier Milei en virtud del 56% de los votos obtenidos en el balotaje". El objetivo de esta afirmación es la defensa de la institucionalidad. Se debe decir con absoluta claridad que este gobierno no representa al 56% que lo votó sino a un 0,5%, al sector más concentrado del poder económico que escribe sus leyes y exige que las voten.

Kirchner no se pregunta porqué no se pudo derrotar esa política de ruptura del "Estado de Derecho", porque no tiene respuesta.

Sabiendo que estamos frente a un gobierno que atenta expresamente contra el "Estado de Derecho" su respuesta es "la construcción de un sistema de acuerdo parlamentario". "Ese sistema de acuerdo parlamentario no puede tener una lógica de mercado persa o de toma y daca indigno por cargos, recursos y vaya a saber qué otra cosa... Las Provincias necesitan los recursos que les corresponden por leyes, decretos o acuerdos previos que surgen del presupuesto 2023 -que es ley de leyes- y que les están siendo ilegalmente retenidos. Esto no es "castigar a los gobernadores", sino perjudicar a todos los argentinos y las argentinas ... Cuando hablamos de toma y daca queremos ser claros: canjear recursos para las provincias a cambio de facultades extraordinarias o permiso ilimitado para endeudar aún más al país en dólares y privatizar patrimonio nacional a ciegas, coloca a quienes lo hagan en abierta contradicción con el Art. 29 de la Constitución Nacional".

Este llamado está condenado al fracaso. No será el Congreso el lugar donde se pueda frenar y derrotar la política de dictadura civil que encarna hoy Milei.

El único camino para terminar con las formas autoritarias, dictatoriales, que se expresan muy fuertemente en la ilegalización del movimiento obrero y sus luchas. Que se expresa en la persecución y estigmatización que ejercen los medios de comunicación masiva que actúan complementariamente con la justicia. El único camino es el de la acción directa de masas, la lucha de clases, la intervención de la clase obrera con su propia política.

En su documento no hay ninguna apelación a la organización y movilización popular para quebrar la prepotencia del gran capital. Es una queja impotente.

Impotencia frente a la "monumental estafa"

En el documento afirma que "Macri comienza entonces el endeudamiento externo más cuantioso y vertigino-

so del que se tenga memoria en toda la historia argentina... durante los años 2016 y 2017, Argentina fue el país que más deuda soberana contrajo en el mundo".

"No fue una operación de crédito como cualquiera de las que se conocieron en el país desde 1957. Al igual que todo el endeudamiento en dólares con fondos de inversión privados, este acuerdo también fue inédito..." "Más que un préstamo se trató de una monumental estafa. Ni uno solo de esos 45.000 millones de dólares quedaron en la Argentina, sin embargo no se conoce que el Poder Judicial haya procesado a ningún funcionario involucrado en esa operación".

Se debe agregar que **su Gobierno validó la deuda** y para darle legitimidad al delito envió un proyecto de Ley al Congreso para que también reconociera la deuda. Qué más podían pedir los acreedores y los responsables de haber tomado semejante deuda que el gobierno de Fernández y el Congreso reconocieran la deuda y aceptaran pagarla como propia. Cómo podía actuar la Justicia si los otros poderes del Estado estaban siendo cómplices de la estafa.

Pero no sólo fueron cómplices. Evitaron que se investigue el destino de la fuga de divisas, qué empresas y empresarios se llevaron todos los dólares. Ante la iniciativa de un grupo de legisladores que pretendía investigar la deuda y la fuga, "para que la paguen los que la fugaron", el Congreso impidió que se levante el secreto financiero, bancario, impositivo y bursátil. La complicidad con el crimen es total. El Congreso es una verdadera cueva de bandidos en la que no hay que tener la más mínima ilusión.

Es una vergüenza que ante semejante fraude contra la Nación y contra los oprimidos, que estamos pagando con sangre, se ponga por encima la "institucionalidad" como afirma Kirchner. Reivindicando que por encima de todo garantizó que el gobierno lograra su cometido. Que el Fondo y los fugadores se queden tranquilos. Reivindicar "el respeto a las instituciones constitucionales" para atentar contra la soberanía nacional es una canallada, el sometimiento completo al capital financiero.

Es fundamental mantener en alto la bandera del NO pago de la deuda externa, fraudulenta. Desconocimiento de todos los acuerdos y programas con el FMI.

El comercio exterior y la banca deben ser estatizados

El documento dice que "Sí nos parece fundamental discutir un sistema tributario simplificado ... muy estricto en su cumplimiento con normas que aumenten la percepción de riesgo por elusión y evasión".

Para terminar con el contrabando, con las subfacturaciones o sobrefacturaciones, el comercio exterior debe ser estatizado, junto con todos los puertos, con las vías navegables, especialmente el Paraná. Solamente con esta medida se aumentaría el volumen de divisas exportado, los impuestos y retenciones y el monopolio de todas las divisas, que no pueden estar en manos privadas.

El escándalo que menciona el documento sobre evasión y elusión, a través de la emblemática cerealera Vicentin llevada a cabo por Diaz y Forti SA, sucedió bajo su gobierno, que se negó a expropiar la empresa que realizó todo tipo de fraudes contra el Estado, sometiéndose a la presión de los pulpos exportadores.

Debemos terminar con el parasitismo bancario incorporando todos los bancos al sistema estatal, centralizado por el Banco Central. Las operaciones de fuga, lavado, evasión, narcotráfico, etc. no se pueden realizar sin el consurso de los grandes bancos.

Estas banderas que caracterizaron al nacionalismo burgués en otras épocas son abandonadas. No porque no tengan vigencia. ¡Son más vigentes que nunca! Sino porque demuestran el grado de capitulación, de sometimiento ante el capital financiero, ante las grandes corporaciones. No hay ninguna salida para los oprimidos detrás de los planteos de Cristina Kirchner que conserva la simpatía de un sector importante del activismo sindical, juvenil y del movimiento de mujeres.

La reforma laboral de Cristina Kirchner, al ataque nuevamente contra los docentes

El documento hace una concesión a quienes avanzan sobre los derechos laborales cuando dice que "Estas actualizaciones deben respetar los derechos conquistados por los trabajadores, pero también deben realizarse bajo el concepto de que una vez consagrados, los derechos acarrean obligaciones que deben cumplirse. De lo contrario, el ejercicio de un derecho sin el cumplimiento de sus obligaciones correlativas, no es mas ni menos que un privilegio". El mismo discurso que la derecha. No menciona a quién se refiere, pero a renglón seguido se refiere nuevamente a los docentes: "También creemos que levantar la escuela pública de la que somos hijos significa pensar cuál es la razón entonces por la que parte de los sectores medios y medios bajos hacen un esfuerzo para enviar a sus hijos a escuelas de gestión privada para que tengan clases todos los días".

Cristina Kirchner debiera conocer la política consciente de destrucción de la escuela pública, de dejar las escuelas sin refaccionar, sin vidrios, sin calefacción, sin los elementos indispensables. Con sueldos que alcanzan cada vez para menos, obligando a trabajar en dos o tres lugares o más para alcanzar una remuneración. En un marco de chicos que llegan mal alimentados, mal nutridos al aula, con todo tipo de carencias y víctimas de la violencia que se vive cotidianamente.

Con todo eso deben lidiar los docentes a los que trata de privilegiados que deben hacer un esfuerzo extraordinario para poder enfrentar todas las dificultades. Sus gobiernos fueron absolutamente incapaces de revertir las reformas neoliberales de la dictadura y de Menem que tienen gran responsabilidad en el estado actual de la Escuela.

Se agrava el choque entre Milei y los gobernadores

Las "locuras" de Milei son el producto de su fracaso con la mega Ley, los cuestionamientos al DNU y el creciente malestar popular. Para imponer su política necesita un régimen de dictadura civil, pero encuentra fuertes resistencias. Necesita pasar por encima del Congreso, de la Ley, de los partidos, los gobernadores, las organizaciones de los trabajadores y la enorme mayoría oprimida. El protocolo represivo se rompe todos los días por las movilizaciones populares. Sus políticas de extorsión, de quebrar económicamente a las provincias, no dio resultado. Por el contrario, se han rebelado contra el chantaje.

Los "mercados" celebran la osadía del gobierno para ajustar y pelearse con todos, empresarios que se entusiasman, pero también se empiezan a preguntar hasta dónde podrá llegar con su gobierno, con su fragilidad, con su falta de estructura, "que llegó llenando listas con operadores del peronismo y que ganó las elecciones gracias al apoyo de Pro" (La Nación). Hasta el FMI le recomienda cínicamente que "el ajuste no recaiga desproporcionadamente en las familias trabajadoras" y que el gobierno debería "trabajar de forma pragmática para conseguir apoyo social y político", como garantía de "la durabilidad y eficacia de las reformas".

El grave conflicto con Chubut fue la consecuencia de la escalada impulsada por el gobierno nacional para arrinconar a la provincia como parte de "represalias que se anunciaron luego de que cayera el tratamiento" de la ley ómnibus en el Congreso.

El choque entre el gobernador Ignacio Torres y el presidente Milei se originó por el descuento compulsivo de 13.000 millones de pesos de la coparticipación federal de febrero. Un tercio de lo que debe percibir.

El dinero descontado fue prestado por las anteriores administraciones desde el Fondo Fiduciario para el Desarrollo Provincial. Todas las provincias van refinanciando esa deuda (otras 10 provincias tienen este tipo de deuda).

Cuando asumió la gobernación Torres comunicó al gobierno nacional su voluntad de pagar y la necesidad de refinanciar la deuda para mantener los servicios de salud, educación, seguridad que prestan todas las provincias. La Nación no contestó.

El 16 de febrero reclamó al gobierno un adelanto de la coparticipación, lo mismo que solicitaron Tucumán y Chaco. Con el objetivo de cubrir lo que se debía del Fondo Fiduciario para el Desarrollo Provincial. El gobierno de Milei le dijo que sí a Chaco y Tucumán, pero no le contestó a Chubut.

Caputo directamente descontó el dinero de la coparticipación a Chubut, algo que es ilegal.

Previamente, Chubut se había presentado a la justicia y logró una cautelar por la quita del Fondo de Compen-

sación al Transporte, que condena a los usuarios de casi todas las provincias a pagar boletos a \$1000 y más. Lo mismo con el Fondo de Incentivo Docente, que representa un 10% del sueldo de los maestros. Milei decidió no renovarlo, aunque esté presupuestado. Así estalló el conflicto.

Torres amenazó con frenar la entrega de la producción petrolera que genera, y aseguró que no es "una decisión personal, sino de toda la ciudadanía de la provincia". En el acto en Comodoro Rivadavia en el que habló al respecto "no había solo sindicatos, sino también familias, jubilados, cámaras de petroleros". En LN+ dijo "Que me manden a la gendarmería, que me metan preso. Me eligieron para defender los intereses de los chubutenses y es lo que estoy haciendo. El miércoles, si no está la solución para los chubutenses, se paran todos los yacimientos". La respuesta del Gobierno fue amenazarlo con el Código Penal

Los gobernadores se enfrentan con una situación parecida de quita de fondos. Las amenazas y fuertes calificativos son una constante. Una política de ajuste violento. Los fondos en cuestión son para pagar los sueldos a los empleados públicos, los docentes, los policías, los médicos, los enfermeros.

Los gobernadores de 5 provincias patagónicas emitieron una declaración de apoyo a su decisión, nueve gobernadores de Juntos por el Cambio se solidarizaron y pidieron al Gobierno que "envíe urgente los recursos coparticipables que le pertenecen a la provincia", afirma que está en riesgo la "existencia misma de la República Argentina". Lo firman también otros cinco gobernadores, por separado: Axel Kicillof, Gerardo Zamora (Santiago del Estero), Ricardo Quintela (La Rioja), Martín Llaryora (Córdoba) y Gustavo Sáenz (Salta).

La crisis es tan profunda que **Torres es gobernador del PRO** y afirma que a su provincia se la está "ahogando" financieramente, "que es adrede y extorsivo". (declaración en Radio Mitre). Lanzó una dura crítica al principal asesor del Presidente, Santiago Caputo: "La frustración que nos genera ver la soberbia patoteril del Gobierno, donde todo pasa por un personaje que no conoce la Argentina y no laburó nunca en su vida".

La ministra Bullrich, jefa del PRO, aseguró que un miembro del partido no debería comportarse de esa forma, no "puede validar la amenaza de confiscar propiedad privada".

"Lo que no puede hacer de ninguna manera un miembro de PRO es hacer una rebelión planteando que no va a dejar sacar petróleo, generando una situación de incertidumbre nacional e internacional, tocando la propiedad privada, porque el petróleo no es del gobernador, el petróleo es de las empresas y además de los ciudadanos chubutenses, y también de una parte de la nación. Nunca pensé que un gobernador iba a decir 'yo me paro sobre el petróleo y no dejo que se saque petróleo'... No solo es obsceno hacer esa amenaza, sino que son afirmaciones que ahuyentan inversiones, la creación de empleo y el progreso de nuestro país. El dilema es simple: o todo sigue igual o abrazamos la libertad y cambiamos". Agregó: "Acá hay que entender que cuando un gobierno pide instrumentos en su primera ley si no le dan esos instrumentos, bueno, hay consecuencias... Sus diputados tienen que ser conscientes de esto, porque hay diputados chubutenses que votaron en contra de la ley". Más claro imposible, la propia ministra Bullrich ratifica que el castigo contra Chubut se debió al voto de sus legisladores contra la Ley.

Algunos de los gobernadores debaten cómo responder a la ofensiva de Milei. Entre otras desengancharse de la coparticipación federal y empezar a cobrar impuestos nacionales. Descontar dinero de la coparticipación -que es de las provincias- no lo hizo ningún gobierno. Esta respuesta, como la iniciativa de La Rioja de emitir su moneda, tienden a la fragmentación y disolución nacional, agravando la crisis política. Nos dá una idea de las divisiones en el seno de la burguesía y su completa incapacidad para ofrecer una salida. Ante la feroz ofensiva del capital financiero poco sirven las respuestas aisladas, parciales, aunque sean muy radicalizadas, es necesario actuar de conjunto y con una dirección precisa para poder derrotarla.

La clase obrera, los oprimidos en general, deben tomar en sus manos el levantamiento contra el gobierno nacional, los gobernadores están presos por mil redes con los grandes empresarios, sus partidos defienden el orden capitalista y no podrán encabezar consecuentemente ninguna lucha. La magnitud extraordinaria del ataque contra los oprimidos exige la intervención decidida y dirigente de la clase obrera, con sus métodos de lucha, con su organización y su propia estrategia política que ponga fin al caos capitalista.

Javier Milei, en Corrientes: "El Congreso es un nido de ratas"

El ataque de Milei al Congreso es permanente. Antes trató de traidores a los legisladores que hicieron naufragar su Ley Ómnibus. Y antes los trató a todos de coimeros. El acto de asunción el 10 de diciembre lo realizó de espaldas al Congreso. También trata de traidores a personajes que lo acompañaron hasta hace muy poco como López Murphy.

No quiere dejar dudas que la política que quiere imponer necesita un régimen de dictadura civil, ningún debate, ninguna concesión, ninguna negociación. Aplicar en bloque todo el paquete que preparó el capital financiero para su beneficio y un selecto grupo de corporaciones.

Mientras los partidos políticos lloriquean reclamando por las instituciones y la democracia, por acuerdos parlamentarios para gobernar, Milei les deja claro que va a gobernar por decreto, que ya no se puede quedar limitado a las formas democráticas, que no hay más espacio para políticas de conciliación de clases.

Cuando dice que quiere terminar con el Estado está diciendo que lo que quiere es **terminar con todas las formas de amortiguar la lucha de clases**, terminar con los controles y regulaciones sobre los precios, terminar con los subsidios al transporte, terminar con los planes, con las ayudas a los más empobrecidos, etc. de esa forma podrá bajar los impuestos a los más ricos y podrá tener un superávit que le permita comprar los dólares para pagar la deuda externa fraudulenta. El Estado en su forma pura y salvaje, esa es la forma del Estado que quiere Milei, que actue según su esencia: órgano de la dictadura de clase de los capitalistas. Y ha vuelto a definir: "el Estado es una asociación ilícita de delincuentes que le chupan la sangre al contribuyente".

Sólo cuando vuelva a estar amenazado el Estado y la

propiedad pueden volver transitoriamente a formas democráticas, de conciliación, para amortiguar los golpes y para engañar a las masas, hacerles creer que están participando en política, que en el Congreso reside la democracia, que ahí están todos representados y se custodian los derechos.

Es necesario desnudar a la dictadura de Milei y también la queja patética de sus opositores que no pueden y no saben cómo derrotar las pretensiones del Gobierno.

No vamos a defender al Congreso. Mostramos cuál es el sentido del duro y persistente ataque que realiza Milei, cabalgando todavía sobre el odio y repugnancia que buena parte de la sociedad tiene por la politiquería burguesa.

El Congreso es una cueva de bandidos, como hemos señalado permanentemente. De ahí no saldrá ninguna ley que proteja la Nación y los derechos de los trabajadores. De ahí salieron las peores leyes y reformas. El Congreso es cómplice del fraude de la deuda externa. Votó el reconocimiento de la deuda. E impidió que se investigue quiénes se la fugaron.

No vamos a defender el Congreso ni la democracia burguesa. Al contrario, trabajamos para que la mayoría pierda toda ilusión democrática. Por el contrario, SI defendemos incondicionalmente todas las libertades democráticas.

La clase obrera y los oprimidos serán los que ajusten cuentas con esa institución del Estado burgués y todas las instituciones, barriéndolas, tirándolas al basurero de la historia, para construir por primera vez una verdadera democracia, basada en los propios organismos de poder, las asambleas, las coordinadoras, o como se llamen. Cuando la rebelión popular los lleve al poder y construyamos otro Estado para poder empezar a construir el socialismo.

8 de Marzo

Plan de lucha de lucha y huelga general para derrotar el plan de ajuste del Gobierno de Milei y Villarruel que profundizan la doble opresión hacia las mujeres

Miles de mujeres nos organizamos en nuestros lugares de trabajo, sindicatos, organizaciones de desocupados, en los Centros de Estudiantes de estudio, en las asambleas feministas, en la asamblea del Ni una Menos y en las diversas Multisectoriales de Mujeres y Disidencias de todo el país, para salir a las calles este 8M, el Día internacional de la mujer trabajadora. Este año, tenemos el desafío de terminar con la dictadura civil de Milei que pretende descargar el peso de la crisis capitalista sobre nuestras espaldas, sobre el conjunto de todos los oprimidos y la clase obrera, profundizando aún más la doble opresión para las mujeres trabajadoras.

Hoy el principal problema que atravesamos es el hambre, la pérdida del poder adquisitivo del salario, la precariedad laboral, la falta de vivienda. Es que estamos frente a un Gobierno que nos está llevando a una verdadera catástrofe social. Una de las medidas fue dejar de enviar las partidas presupuestarias a los comedores, además los precios de los alimentos de la canasta básica se han vuelto un lujo y el saldo es que el 60% de la población se empobreció y aumentó la cantidad de niños que no comen un plato de comida diario.

Lejos de quedarnos esperando un cambio, las mujeres estamos siendo parte de los procesos de lucha a nivel nacional. Las trabajadoras precarizadas que forman parte de las organizaciones piqueteras salieron a la calle, fueron las primeras en enfrentar el protocolo anti represivo de Bullrich. Por su parte las docentes votaron un No inicio de clases y parar el 8M en el marco de un plan de lucha por aumento salarial. Las compañeras del Banco Nación debaten en su lugar de trabajo la participación en el 8 M y se han puesto en sus hombros la defensa del Banco frente



a los intentos de privatizarlo. A menos de tres meses del Gobierno queda clara la voluntad de luchar, en las calles, con cacerolas, gestando asambleas en los barrios para enfrentar el plan de ajuste.

En este contexto es menester impulsar la unidad. Al igual que los debates que tuvieron lugar en el paro del 24 de enero, las discusiones sobre una marcha y acto unitario se dieron en los preparativos para la jornada de lucha del 8. Desde el POR venimos sosteniendo que para derrotar el plan Motosierra es necesaria la más amplia unidad del conjunto de los trabajadores ocupados y desocupados, es decir quienes tienen organización sindical y los que no. Están bien las movilizaciones y todas las acciones de lucha, sin embargo, la convocatoria a la huelga general por parte de las direcciones sindicales, es clave e irremplazable para derrotar a Milei, es el método y debemos imponerle en asambleas a la burocracia sindical junto a un plan de lucha.

¿Cuál es nuestra diferencia con las organizaciones feministas?

No acordamos con las corrientes feministas, que llaman al paro internacional de mujeres sin hacer mención a las burocracias sindicales que no llaman a parar el 8. Tampoco acordamos con los argumentos que sostienen que no es necesario parar, señalando que las compañeras que están por fuera de los sindicatos no pueden hacerlo. En el fondo esconden su connivencia con la burocracia sindical. Son las centrales las que se tienen que poner a la cabeza de la

lucha, las que tienen que llamar a parar, incorporando en el pliego la lucha contra la precarización laboral, contra la informalidad del trabajo, planteando el reparto de las horas de trabajo, para todas las compañeras que hoy no cuentan con un trabajo formal, con derechos laborales. Se debe incorporar las demandas de las mujeres, por la socialización del trabajo doméstico, por un plan de viviendas, contra la violencia hacia las mujeres.

La lucha de las mujeres trabajadoras es parte de la lucha de toda la clase obrera, de todos los oprimidos

La liberación de la mujer trabajadora es posible por medio de la revolución social, dirigida por la clase obrera, única vía para terminar de una vez por todas con la servidumbre de la mujer en la familia y con todas las formas de opresión.

Vamos compañeras este 8 de marzo al paro y movilización por trabajo, vivienda, salud y educación, socialización del trabajo doméstico. Abajo el gobierno dictatorial de Milei y Villarruel.

Las mujeres revolucionarias reivindicamos el carácter internacionalista y lucha contra la clase burguesa que nos hunde en la barbarie.

La doble opresión que padecemos las mujeres trabajadoras se profundiza a escala mundial, la crisis financiera desatada en 2008 no se resolvió, la guerra comercial terminó estallando en la guerra a Ucrania, bajo la ofensiva de Estados Unidos mediante la OTAN. Lejos de frenar la violencia de la burguesía imperialista, se profundiza con la ofensiva del Estado de Israel sobre el pueblo palestino. Asistimos a un genocidio brutal, más de 30 mil palestinos muertos, asediados por el hambre, producto de la invasión a su territorio.

Hoy más que nunca reivindicamos a las mujeres internacionalista que en 1910, en la II Conferencia Internacional organizadas en el Partido Socialista establecieron el 8 de marzo como el día internacional de la mujer trabajadora en honor a la huelga de las trabajadoras textiles de Estados Unidos, que en 1908 protestaban contra las paupérrimas condiciones de trabajo. La burguesía imperialista mediante la ONU ha intentado quitar el contenido de clase y de lucha de este día para transformarlo en una fecha comercial de festejos por el día de la mujer tratando de desdibujar el contenido internacionalista y de clase.

Rechazamos la apología del Estado de Israel que hace Cristina Kirchner en su documento

No se debe banalizar una cuestión tan grave y dramática, ni siquiera para chicanear a Milei con la cuestión del Estado.

Reivindica el Estado de Israel cuando dice "el presidente Milei debería aprovechar su primera visita oficial a Israel para revisar algunos de sus diagnósticos en relación al rol del Estado y su importancia, como así también, a la idea de igualdad... y comprender también, que la República de Israel fue creada a partir de la construcción de un Estado fuerte, presente y eficiente".

"Quienes hemos estado en Israel pudimos ver... el rol fundamental y omnipresente que cumple el Estado en todas las áreas; desde la defensa hasta la agricultura, desde la tierra hasta el agua... se podrá enterar que la propiedad de la tierra siempre es del Estado y que este sólo la alquila

por un plazo máximo de 90 años".

Es también una falsificación histórica. El Estado de Israel se construyó como una operación militar y financiera del imperialismo para intervenir en Oriente Medio, desalojando sistemática y violentamente a la población palestina, ocupando sus tierras, expandiendo su territorio hasta el día de hoy practicando un genocidio contra los habitantes y atacando a los países vecinos. Violó todas las resoluciones y recomendaciones de la ONU incluso con la creación del Estado de Israel que es una cuña militar colocada en la región para oprimir a los pueblos. La expresidenta no desconoce esta historia.

Le recomendamos que lea el excelente trabajo de Rodolfo Walsh sobre la historia del Estado de Israel, que hemos publicado recientemente.



Necesitamos un plan de lucha nacional discutido desde las bases para arrancar el salario que necesitamos para vivir y un presupuesto educativo único

En un contexto de ataque extraordinario del gobierno nacional contra toda la población, en el que, con la devaluación del peso, la catástrofe social se ha agravado, Milei eliminó el Fonid y la conectividad, retiró los programas para comedores escolares, refrigerios reforzados, boleto estudiantil y becas. Además, declaró a la educación "Servicio esencial", esto implica que cuando hay medidas de fuerza se debe garantizar el 75% de su funcionamiento, atacando el derecho a huelga. Ante semejante declaración de guerra la CTERA, convocó a un Congreso extraordinario y llamó a un paro el 26/02. Esto significa un paso adelante, sin embargo, para el 4 de marzo, día

que comienzan las clases en la mayoría de las provincias, llamó a una jornada de lucha. No alcanza un paro y una jornada de lucha para recuperar un salario que nos alcance para vivir y el presupuesto que sostenga la educación pública. La misma existencia del Fonid es la destrucción de un sistema único nacional de educación producto de la aplicación de la reforma de los 90 de Menem. Pero esta reforma no cesó en los años posteriores, por eso en Buenos Aires más del 50 % de las escuelas son privadas. Al programa de Milei de privatizar todo hay oponerle la consigna de estatizar todo el sistema educativo de un sistema único estatal y único de educación. Milei ya sufrió una derrota con la Ley Ómnibus, para derrotar el ajuste la CGT y la CTA deben llamar a una huelga general en defensa de la educación pública única, gratuita y laica.

ATEN votó un plan de lucha para arrancarle al gobierno un salario con un aumento en el básico en camino a la canasta familiar en un cargo y actualizaciones mensuales por IPC

El gobierno de Figueroa, en línea con el de Milei, planteó desde el día uno que no había plata, en la provincia de Vaca Muerta, y le metió la mano en el bolsillo a los todos



PLAN de lucha NACIONAL Para derrotar el ataque de Milei a la educación

He un marco general en que la inflacción desreyo el poder adquisitivo, assenten al famera, poder adquisitivo, assenten al famera, ju é discorpciolo en los barries, la distributación de Miló ha necertado la plata para los elcitados en el compositivo de la plata para los conderes, aceracido las tartifis, foradas la sobra pública, serve obra medidas, todas pos hacedidos ha gasema a los trabajadores y la respectadno altro de la propersión del Poli. El garbierno dedicion ha gasema a los trabajadores y la respectadno altro del producción de licitados. El paro fesardan del protocolo de licitados. El gazo de las COTA y CTAS del 25 de Baseo demondo la fesarda de los trabajadores, asurado a los caseciones, cortes y surechas. Mela sisti los pricesos farroles con la cudad de Loy Openibas. No debesars podre de virta que al DNU está riguarta, la educación se considera su serviciosencial, lo que implica concerse el desecho a tradga, va, que demosis los puesos debenta gueratarios el 173% del francionación de los esconles. La decición de Milás de mo erceiro Tosofo de la visión a las Provincianos, afectos gravam senta a los station decretos. En tiguarco acoso el insceptivo



Saladamere que el Congreso de CTERA haya reseatión para micional gara el 2007, pero dises que lucher continuidad. No hay mingrasa posibilidad que in CTERA se corra y deja a las proviscina recisa como lo hace todos los atlos. Esta estados no es sigo que las proviscina puedan receividad imperiona de un plan de lucha nocional votado dende la hasas con samolibas en todos las provincias que votan las medidas y delegados para que se recisio un narror Congreso que no está manistado dende la herroresta Calestra no está manistado dende la herroresta Calestra.

Exigimos a la CGT y las CTAs Huelga General YA

La nueva educación será producto de la nueva sociedad

los trabajadores estatales aumentando un 6% para ISSN. A esto se suma que no realizó el mantenimiento, ni las obras necesarias en las escuelas para el inicio de clases. Las partidas son miserables, al punto que de refrigerio destina \$50.- por día por estudiante. El rechazo a la propuesta del gobierno fue contundente, con más de 5000 asambleístas lo que demuestra el ánimo de lucha. La Comisión Directiva Provincial llevó a la mesa dos puntos que no se debatieron en la base: el convenio colectivo de trabajo (CCT), y la aplicación de la reforma de media. Esta acción, absolutamente burocrática, acompañada del planteo de que: "al que no le gusta que se vaya" del TEP generó el rechazo en la base. La asamblea de Capital, con 2200 asambleistas, fue tan contundente que la

burocracia se retiró vergonzosamente de la asamblea sin votar el punto. Lo que demuestra que nuestro voto vale, si participamos podemos custodiar el mandato. El gobierno tomó nota del resultado de las asambleas, por eso rápidamente llamó a ATE para ofrecerle una propuesta que contiene el IPC trimestral. La dirección de ATE y CTA, otra vez, aceptó rápidamente la propuesta que le hizo el gobierno, evitando unificar con ATEN.

¿Qué pasa si se retira de la negociación el Convenio?

Las asambleas derrotaron la maniobra burocrática de meter lo del Convenio sin que la base lo debata. En toda la provincia y en la propia base del TEP generó ruido, ahora dicen que no lo van a llevar a la negociación. Sumado al malestar que hay en las escuelas medias por la aplicación de la reforma educativa, ya se está viviendo la flexibilización laboral y queda más claro la degradación de la escuela pública. El paso atrás del TEP con el Convenio demuestra que vale la pena participar, pero no debemos bajar la guardia. El TEP necesita otro ATEN, no el ATEN democrático, para seguir en el poder, por eso ha tomado la decisión de avanzar con el Convenio, al mejor estilo ATE. Esa es la razón por la que en el plenario no contaron los votos contra el convenio, Guagliardo dijo que se tenía que definir en otra instancia que no sean las asambleas por seccional. Es decir que van a emular lo que hicieron con el Estatuto de ATEN. Debemos seguir con la campaña para explicar qué implica.

Reforma de media

Luego del desastre del año pasado donde se produjo una estafa educativa al estudiantado calificándolos en materias que no tuvieron y sacando materias que habían tenido todo el año, dejando a docentes meses sin cobrar y cambiando los horarios a los docentes, este año quieren seguir avanzando. Peor aún, exigen que se llenen declaraciones juradas sin que estén creadas las horas, no debemos aceptar trabajar gratis. Ya se está sufriendo la precarización laboral en el trabajo y con las últimas disposiciones queda aún más claro la degradación de la escuela pública, una escuela donde no importa si se aprende o no. Se cae la careta del falso progresismo que fundamentaban aquellos que defendieron la reforma y las consecuencias serán día a día más evidentes. Por ello no debemos cesar en la campaña contra la reforma porque será un fracaso para las familias trabajadoras que mandan sus hijos a la escuela pública. Sabemos que en la base hay decepción porque es la primera vez que una conducción de ATEN trabaja mano a mano con el MPN y ahora con Figueroa para aplicar una reforma, pero no podemos dejar de ver que al neoliberalismo le costó 20 años aplicar en Neuquén lo que en el resto de las provincias hizo en los '90. Esa es nuestra base y fortaleza para continuar esta pelea ideológica y política.

¿En qué consiste a propuesta del gobierno? Rechacemos y vamos al plan de lucha

Suma fija \$100.000.- no remunerativa, ni bonificable, por cargo, por única vez. Esto significa que no aporta al ISSN, ni bonifica por zona, ni antigüedad. 2) El IPC Trimestral desde febrero 2024, a enero 2025. No nos abonarán enero y es un retroceso porque el año pasado conseguimos que nos adelanten un mes de cada trimestre. 3)

Actualización por IPC de las asignaciones familiares, si bien corresponde la actualización, el problema es que es una suma muy insignificante cuando una mochila cuesta alrededor de \$100.000, 4) Abonar el FONID y la conectividad por parte de la provincia. Si lo quiere pagar que lo pague, pero que no entre en el acuerdo, es una suma fija que representa \$35.000. Lo más grave y peligroso de esta propuesta, al igual que la de ATE, es que plantea que si las variables macro económicas del país y la coyuntura fiscal de la provincia producen cambios que dificulten el cumplimiento del presente acuerdo se podrá revisar el acuerdo. Suscribir esta cláusula es un auto boicot, teniendo en cuenta los vaivenes económicos por los que venimos atravesando, arrojan una proyección de más de 220% de inflación anual para este año.

¡UNA MAESTRA QUE RECIÉN COMIENZA APE-NAS LLEGA A LOS 400 MIL PESOS CUANDO LA CANASTA FAMILIAR ESTÁ EN 900 MIL SIN AL-QUILER!

Quedó demostrado que el gobierno podía darnos el IPC. Organicemos nuestras escuelas, cuerpo de delegados, reuniones con familias para explicar por qué luchamos, reuniones distritales y el fondo de huelga. Tenemos la fuerza para arrancar lo que necesitamos no podemos elegir un día para parar, todos los días el acatamiento debe ser alto, tomemos estos días para informar a la comunidad educativa. Esto recién comienza vamos por: Aumento al básico, para llegar a la canasta familiar en un cargo. IPC mensual -Aumento de partidas. No a la reforma educativa, laboral y previsional. Defensa del Estatuto del Docente y del ISSN, ningún cambio en las condiciones jubilatorias. No al CCT del TEP.

Gremios y organizaciones cortan la autopista Rosario-Córdoba convocados por la CGT Villa Constitución

La CGT Villa Constitución organizó acciones junto con la UOM local, Camioneros, Comercio, Sanidad, Aceiteros y estatales de ATE, Amsafe (docentes), municipales, fleteros y Luz y Fuerza, organizaciones cooperativistas, movimientos sociales, entre otros, frente a la parálisis de Acindar y las medidas de Milei. La protesta fue masiva en la ciudad de Villa Constitución.

En un comunicado la CGT Villa Constitución advierte que la parálisis de Acindar "no sólo afecta a los empleados directos, sino que pone en peligro más de 7.000 puestos de trabajo entre directos e indirectos, impactando severamente en las pymes locales, el comercio y, por ende, en toda la cadena de valor de la industria metalúrgica". "En este momento crítico, evocamos el deber histórico de nuestra comunidad, recordando gestas pasadas de lucha y resistencia, para enfrentar este desafío con determinación

y unidad". Pero el apoyo al gobernador Pullaro muestra los límites de su respuesta.

Las acciones se dan en el contexto de un paro nacional de la UOM pautado para el miércoles 6 y quedó en suspenso por la conciliación obligatoria dictada por la Secretaría de Trabajo nacional, pero que se concretó en varias plantas siderúrgicas, entre las que se destaca Acindar.

La protesta coincide con la conmemoración del medio siglo del "Villazo", una revuelta obrera que en 1974 logró el reconocimiento de los delegados metalúrgicos de base contra la burocracia nacional de Lorenzo Miguel. Ese ascenso obrero logró conquistar el control de la seccional local del sindicato.

Las medidas de acción directa, unitarias, masivas, son el camino para enfrentar y derrotar la política del gobierno.

Tras la movilización de repudio al gobierno en la apertura de sesiones

Seguir organizándonos contra la política del gobierno de Milei

Contra el tarifazo, contra el DNU, contra el congelamiento de salarios, contra la suspensión de la obra pública, contra toda esta política de guerra a los oprimidos

El 1º de marzo a las 21hs Milei abrió el inicio de sesiones ordinarias del Congreso. Utilizó el discurso para jactarse de haber logrado imponer un durísimo recorte a los presupuestos de salud y educación. A mentir, diciendo que el libre mercado está regulando los precios cuando la última inflación reportada fue del 20%. Llamó a los gobernadores a disciplinarse y garantizar la aprobación de la ley ómnibus, un proyecto para avanzar en privatizaciones, para avanzar contra los derechos laborales, entregar las tierras a extranjeros, liberalizar totalmente la economía para que al final los trabajadores seamos rehenes de los grandes monopolios.

Por eso nos movilizamos, contra esta política de guerra a los trabajadores, conscientes de que son los grandes grupos económicos y los grandes capitalistas los que manejan el país. Durante los últimos 40 años de democracia burguesa el Congreso ha legitimado los golpes más fuertes a la nación

y al conjunto de los oprimidos: privatizaciones, reformas neoliberales, ajustes, entrega de la soberanía. Insistimos, el Congreso será incapaz de frenar el golpe a los oprimidos, solo lo podremos frenar con nuestra movilización.

La unidad de todos los sectores es fundamental en este contexto. Debemos potenciar todas las instancias de coordinación: asambleas barriales, coordinadoras, multisectoriales para dar lugar a un frente único antiimperialista. Un frente que encamine la lucha a sepultar definitivamente al Estado Burgués incapaz y vendepatria, para poner en pie un gobierno propio de los obreros y todos los explotados del campo y la ciudad, apoyado en los órganos de poder creados por los trabajadores en lucha, las asambleas barriales, las asambleas populares, las asambleas en las fábricas y lugares de trabajo, vale decir un verdadero gobierno obrero campesino basado en la democracia directa.

El hambre no espera

El viernes se movilizaron unificadamente las organizaciones de desocupados bajo esa consigna. Protestaron por la falta de alimentos en los comedores y merenderos populares. 500 cortes de rutas y accesos en el país que volvieron a quebrar el protocolo antiprotesta de Bullrich. Fue el inicio de un plan de lucha.

En Buenos Aires la marcha masiva llegó hasta el Ministerio de Capital Humano. La masividad hizo imposible para la policía contener la movilización en las veredas, los manfiestantes volvían a ganar la calle. Los gases no lograron dispersarlos y las columnas fueron ocupando la calle Pellegrini.

Denuncian que más de 40 mil comedores populares no reciben suministros desde diciembre, y reclaman por un aumento en los planes de asistencia social.

El Gobierno dice que quiere eliminar los intermediarios pero no toma ninguna medida para que los alimentos lleguen directamente a los comedores.

La catástrofe social se agrava. No solo no llegan alimentos. Los precios de los artículos de primera necesidad se duplicaron en un par de meses. El transporte se volvió impagable. Y aumentan el gas y la luz.

Y crece el desempleo, en la construcción dicen que ya se perdieron 100.000 puestos de trabajo. Ahora se anuncia el cierre por un mes de Acindar, las automotrices con suspensiones. Debemos parar ya mismo semejante ataque salvaje a las condiciones de vida. Multiplicar las movilizaciones unitarias y exigir a la CGT y las CTAs que convoquen ya a un nuevo paro general.

Milei y la entrega de Malvinas

Milei se entrevistó en Davos con el ministro de Asuntos Exteriores del Reino Unido, David Cameron, sin realizar ni siquiera un reclamo formal por Malvinas. Es consecuente con su rechazo a defender el interés nacional, la soberanía de nuestro país frente al imperio.

Ahora Cameron ha visitado Malvinas y ha sido recibido en nuestro país por la canciller Diana Mondino sin que fuera repudiada su presencia en el territorio usurpado, ocupado militarmente por la OTAN. Se trata de una verdadera provocación, una violación muy grave del derecho internacional. Por el contrario, declaró "Estaremos felices de recibirlo en Buenos Aires". Por primera vez el país no protesta formalmente por esta provocación. Cameron declaró que espera que el

territorio en disputa continúe bajo su dominio "por mucho tiempo, posiblemente para siempre", advirtiendo que "la soberanía no será objeto de discusión", «las Islas Malvinas son una parte valiosa de la familia británica»

Consecuentemente, el vocero Adorni dijo con todo cinismo colonial que Argentina "no tiene por qué opinar de la agenda de otros países", sabiendo que estaba visitando un territorio Argentino, usurpado por la fuerza. Los excombatientes denunciaron que "La entrega de la soberanía también avanza".

Debemos recordarles a todos estos cipayos sometidos que las MALVINAS SON ARGENTINAS Y LAS VAMOS A RECUPERAR.

Artículos del CERCI

Bolivia: La agudización de la miseria está provocando contradicciones en la conducta de las masas

Normalmente se comete el error de pensar mecánicamente que la agudización de la miseria como consecuencia de la profundización crisis económica impulsa a los que sienten hambre a la acción unitaria para resolver sus problemas de subsistencia. En ese sentido hemos estado esperando que, durante el 2024, se puedan dar grandes movilizaciones que, por su carácter unitario y general, puedan saltar de actos puramente reivindicativos e instintivos a movilizaciones políticas que definan el destino del Estado burgués. No se descarta la posibilidad de que, este proceso, pueda convertirse en catalizador para que el proletariado supere sus actuales limitaciones políticas de colaboracionismo con el gobierno reformista para ejercer su independencia política, se incorpore a las movilizaciones de los otros sectores y actúe como dirección política de la nación oprimida.

Sin embargo, ahora cuando la miseria está golpeando duramente a los sectores más pobres de la población como consecuencia de una franca inflación por la subida del dólar en el mercado paralelo y la elevación escandalosa de los precios de los artículos de primera necesidad, las masas hambrientas están saliendo a las calles, pero enfrentadas entre sí aferrándose a sus intereses económicos parciales. Se puede citar algunos hechos que confirman esta realidad social contradictoria: en Oruro, los transportistas urbanos agobiados porque sus costos de operación suben incesantemente debido a la elevación de los repuestos y otros insumos que son importados, deciden elevar las tarifas del transporte provocando una volcánica reacción de la población en general que también siente desesperación

porque sus ingresos caen vertiginosamente por la misma causa de la elevación de los precios en los artículos de consumo, se trata de un enfrentamiento entre dos sectores hambrientos que se desesperan por sobrevivir; frente a la jubilación obligatoria a partir de los 65 años que el gobierno incorpora en el proyecto de Ley 065 de modificación a la Ley de Pensiones, los trabajadores en edad de jubilarse saltan reivindicando el derecho a la jubilación voluntaria y exigiendo rentas que sean equivalentes al 100 % de los sueldos que ganan como activos, inmediatamente saltan los miles de desocupados de los diferentes sectores (maestros, trabajadores y profesionales de salud, trabajadores del Estado, de los sectores productitos, etc.) exigiendo la jubilación forzosa para poder acceder a los cargos que dejen los viejos, obstaculizando la posibilidad de organizar movilizaciones unitarias que puedan tener la fuerza suficiente para torcerle el brazo al gobierno.

La causa de esta dispersión contradictoria en las movilizaciones está en la ausencia de una dirección que pueda articular una plataforma de lucha que pueda incorporar los objetivos particulares de todos los sectores. Un buen ejemplo son las resoluciones de la asamblea del magisterio urbano de Chuquisaca que convoca a los maestros con cargo y a los desocupados a unirse para salir a las calles con la finalidad de arrancar al gobierno un mayor presupuesto para dar acomodo a los que se encuentran desocupados; la burocracia sindical hace precisamente lo contrario para debilitar las movilizaciones de las masas y acabar salvando al gobierno incapaz de atender las necesidades más elementales de los explotados y oprimidos.

¿Qué significa el sometimiento del gobierno al sector empresarial?

La actual situación crítica de las finanzas del gobierno masista de Arce Catacora responde a que su "Modelo Económico Social Comunitario" desde el 2006 tenía como su principal soporte a los ingresos extraordinarios que recibía por la exportación del gas. Pero este se le acabó; el

ciclo del gas en Bolivia se encuentra en su fase final. La exportación a Brasil y Argentina llegó a su tope máximo en el 2014 llegando a recibir el Estado 6.011 millones de dólares, al 2023 sólo ingresaron 1.880 millones de dólares ("La Razón", 15 de febrero), lo que abre un hueco en los

ingresos de más de 4.000 millones de Dólares. El Estado se quedó sin Dólares y el Banco Central de Bolivia no puede abastecer su demanda. Este hecho fáctico angustia al gobierno y lo obliga a recurrir a los diferentes sectores privados y nacionales para que lo salven de su insolvencia a tal punto de doblar el brazo y terminar de hinojos ante los intereses del capital agroindustrial, minero y bancario.

Aprovechando esto, los empresarios del Oriente: ANA-PO, FEGASACRUZ, CAINCO, empresarios nacionales CEPB, banqueros ASOBAN, no contentos con recibir la mano del Gobierno, ahora van por el brazo y por el mismo cuerpo entero del Ministro de Economía. No conformes con los 10 puntos que incluye la liberalización de las exportaciones y otros, exigen la total liberalización de la economía nacional, levantando la subvención a los hidrocarburos, privatizando las empresas públicas productivas y eliminando el tipo de cambio fijo del Dólar norteamericano.

El Gobierno paga las consecuencias de la aplicación de un "modelo" donde a ojos vista, lo principal había sido que en década y media entregó la economía boliviana a manos de inversionistas extranjeros y nacionales que monopolizan hoy en día el ingreso de Dólares. Definitivamente en la orientación rentista y extractivista de la política económica masista, en sus gobiernos, no es la actividad industrial la que genera los ingresos al TGN sino la venta de los recursos naturales y la miserable renta que dejan las transnacionales.

Arce Catacora cosecha lo que sembró, la dependencia hacia estos capitales empuja a su gobierno, falsamente socialista, a que profundice su alianza con los grandes propietarios de los medios de producción. Si bien antes enmascaraba su servilismo con un débil y limitado control del Estado a las actividades económicas de las principales empresas privadas del país, ahora, como Gobierno burgués que es, no tiene más opción que entregarse de cuerpo entero a los intereses del capital privado.

Cabe subrayar que este proceso de progresiva derechización del "proceso de cambio" operado por el sector "renovador" arcista del MAS en función de gobierno, también acontece en las filas de sus ahora enemigos a muerte del sector evista. Evo Morales no se ha opuesto al acuerdo puesto que en su gobierno fue el mejor socio de los terratenientes (no por nada los ganaderos le regalaron un caballo avaluado en 60.000 \$us. y le han construido un monumento), además que pide el levantamiento "progresivo" de la subvención de carburantes. El bloqueo político en la Asamblea Legislativa y la sistemática conspiración buscando acortar el mandato de Arce Catacora, sólo se da en el plano político por la captura del sillón presidencial, en cuanto a orientación de políticas económicas ambas criaturas son de la misma madre: el capitalismo. De esta manera se manifiesta la fase de descomposición y caída del fenómeno político indigenista proburgués en Bolivia. Desde un inicio el POR pronosticó donde iba a acabar este movimiento político: de rodillas ante la clase dominante y el imperialismo, al igual que el MNR del ciclo nacionalista.

(POR Bolivia – Masas N°2779)

viene de contratapa

hasta hace dos años había sumado más de 15.000 víctimas. Era necesario romper la unidad de la lucha de los oprimidos, aislar al sector más radicalizado y más relacionado con Rusia, para avanzar con el proceso de restauración capitalista. La Constitución fue modificada adaptándola a sus exigencias. El FMI y las políticas de endeudamiento completan el cuadro de sometimiento, de verdadera anexión económica, diplomática y militar.

Ucrania ha reclamado constantemente pero aun no fue incluida dentro de la Unión Europea, pese a todas las promesas y la supuesta solidaridad de los países europeos.

Ucrania sólo podrá autodeterminarse como lo hizo en los años '20 en el marco del triunfo de la revolución proletaria, de reconstrucción de la URSS, expulsando al imperialismo, recuperando las empresas saqueadas-privatizadas, desconociendo el endeudamiento. Ésa es una tarea de la revolución social. Las raíces soviéticas que permitieron la autodeterminación de Ucrania ante las potencias imperialistas deberán dar lugar a una nueva Ucrania, como parte de las revoluciones socialistas en Europa y de la recuperación de las conquistas de la Revolución Rusa que edificó la Unión de Repúblicas So-

cialistas Soviéticas (URSS), liquidada hace 32 años por la contrarrevolución.

La Guerra destroza la economía europea, por el precio de los alimentos y la energía, frenó su crecimiento y empieza a entrar en recesión. Una parte creciente de su presupuesto debe ser destinado a alimentar el aparato militar y a ayudar a Ucrania. En este punto EE.UU. logró quebrar el abastecimiento barato de energía desde Rusia para imponer la venta de su gas. Llegó a concretar su amenaza de destruir los gasoductos. Europa queda relegada en su competencia con EE.UU., se hunde.

Los gobiernos de Europa son responsables de haberse sumado a esta guerra, de someterse a la orientación de EE.UU., de permitir la militarización creciente del continente, de alimentar el peligro de una guerra generalizada. La guerra en Ucrania no es cualquier guerra. Se ubica en el corazón de Europa, en el principal escenario de las guerras mundiales. Son responsables los partidos políticos y especialmente las organizaciones sindicales que quedaron paralizadas aun teniendo la guerra ante

sus narices, fueron ganadas por la infernal campaña mediática del imperialismo y por su política conciliadora con los gobiernos. Fueron contadas y honrosas las excepciones en que aparecieron sectores obreros negándose a embarcar armas para la guerra.

La Federación Rusa debe ser defendida con los métodos de la clase obrera, lo que no significa de manera alguna respaldar a Putin y sus políticas. La propia clase obrera rusa debe tomar en sus manos su defensa restableciendo la hermandad con sus hermanos del Este europeo. La opresión burocrática ejercida durante varias décadas por el stalinismo dañó esas relaciones. La clase obrera y los oprimidos de Ucrania deben apuntar sus armas contra el gobierno de Zelensky y restablecer la unidad con los obreros y oprimidos del Este. La unidad de la clase obrera rusa y ucraniana contra la ofensiva del imperialismo y la escalada militar mundial depende de construir la dirección revolucionaria que encarne la lucha contra cualquier forma de opresión nacional y trabaje por el derecho a la autodeterminación y a la separación como producto de la revolución social.

Fracasó la "contraofensiva" ucraniana del 2023, fracasaron las sanciones a Rusia que tiene un crecimiento mayor a Europa el año pasado y el actual. Rusia logró consolidar sus posiciones y avanzar. El imperialismo congela las ayudas, más allá de los discursos, Alemania ha dicho recientemente que no podrá suministrar las armas requeridas, EE.UU. no termina de aprobar un paquete de ayuda, privilegiando sus recursos hacia Israel. El gobierno de Zelensky no consigue reclutar nuevos soldados, sus municiones son escasas y acaba de destituir al comandante de sus fuerzas armadas.

La guerra solamente pudo ser sostenida por dos años debido al financiamiento, la entrega de armas y el entrenamiento militar realizados por Estados Unidos y sus aliados. El imperialismo no hace sino mantener la misma posición tomada desde el inicio de la década del 2000. Con la diferencia de que aumentó el intervencionismo y amplió el bloque de aliados dispuestos a ir a la guerra contra Rusia. Los acuerdos bilaterales de Francia y Alemania de defensa son un camino para colocar a Ucrania bajo el poder de la OTAN, ya que formalmente aún no fue admitida, como lo fueron Finlandia y Suecia. El ministro de Defensa de Alemania señaló que los alemanes están ante el objetivo de acelerar el rearme para enfrentar a Rusia. La propaganda de que Rusia amenaza la seguridad de Alemania y de Europa oculta que la guerra se tornó inevitable debido al cerco de la OTAN, una amenaza objetiva y clara a la seguridad de Rusia. No es Rusia la que pone en riesgo la estabilidad de Europa que se encuentra sumergida en la crisis mundial del capitalismo, sino de la alianza imperialista montada por Estados Unidos después de la Segunda Guerra Mundial, que

tiene a la OTAN como columna vertebral. No se puede ocultar que la OTAN, como brazo armado de Estados Unidos, constituida en 1949, bajo la doctrina de la Guerra Fría contra las revoluciones y el comunismo, es un factor de las tendencias bélicas que traza el fantasma de una nueva guerra mundial. Esta situación debe quedar clara para la clase obrera y los demás oprimidos, para levantar la bandera de desmantelamiento de la OTAN y de las bases militares norteamericanas.

La guerra no se detiene con discursos ni con resoluciones de la ONU. Ya fracasaron los acuerdos Minsk I y II de 2014/2015. Para terminar la guerra se debe terminar con la dominación imperialista. Mientras siga existiendo, siempre habrá guerras, es imposible una paz duradera. La única clase en condiciones de derrotar la política del imperialismo es la clase obrera, unida y organizada. Respondiendo internacionalmente a la barbarie. Debemos romper la parálisis de las direcciones políticas y sindicales de la clase obrera que debe convertirse en el caudillo de los levantamientos populares exigiendo el fin de la guerra, el fin del armamentismo, el desmantelamiento de la OTAN y las bases militares de EE.UU. Sus métodos son los tradicionales, la huelga, las ocupaciones, las movilizaciones, los piquetes. La bandera de la clase obrera que expresa ese camino es el de la paz sin anexiones entre Ucrania y Rusia, sin ninguna condición impuesta por los Estados Unidos y aliados.

Las extraordinarias movilizaciones en solidaridad con el pueblo palestino tienen una gran importancia, por su contundente masividad especialmente en los países imperialistas y tiene un contenido antiimperialista que debiera ser guiado por la política de la clase obrera para que pueda ser victoriosa. Y debe tomar también en sus manos las banderas de ¡Fuera la OTAN y EE.UU. de Europa!, ¡fin del armamentismo!

Sólo la clase obrera podrá imponer una paz duradera que permita la reconstrucción de Ucrania y reconstruir la unidad proletaria de todos los países.

Todo el tiempo aparece la crisis de dirección revolucionaria de la clase obrera, la necesidad de su Internacional reconstruida, el partido mundial de la Revolución Socialista, que oriente la lucha del proletariado internacional. La destrucción de la III Internacional por el stalinismo, la masacre de los dirigentes que hicieron la Revolución de Octubre y la persecución por todo el mundo, sumado a la disolución de la IV Internacional por las corrientes centristas y revisionistas del marxismo-leninismo-trotskismo, muestran la enorme tarea que tenemos por delante como CERCI ante un agravamiento extraordinario de la lucha de clases en todo el mundo, la expansión de las guerras y la barbarie que se hace carne en cientos de millones de habitantes.

21 de Febrero de 2024

Ucrania: iFuera la OTAN!, ifuera las bases militares de EE.UU. en Europa!, iterminar con el armamentismo!

Solo la clase obrera unida y organizada, con sus propios métodos de lucha y con su política puede terminar con el imperialismo y sus guerras

La guerra ha provocado un verdadero desastre con miles de muertos y heridos, con la destrucción de parte de su aparato productivo, de su infraestructura, de sus viviendas. Millones de ucranianos han migrado hacia el oeste entre ellos cientos de miles que se negaron a alistarse en su ejército para ir a combatir a sus hermanos. Su endeudamiento es enorme, está hipotecada, y grandes consorcios se disputan su multimillonaria reconstrucción y cómo se apoderan de sus tierras. La guerra ha tenido un fuerte impacto en la economía, especialmente de Europa.

La guerra provocada por el imperialismo es la continuación de la guerra comercial que se intensifica en las últimas décadas como advertíamos desde el Cerci. Es expresión de su descomposición y crisis.

La guerra en Ucrania es responsabilidad de EE.UU. y la OTAN que arrastraron a Europa. El objetivo estratégico es debilitar y golpear a Rusia para desarmarla, para crear las mejores condiciones para su derrota, para apropiarse de sus vastos recursos. El objetivo de derrotar y someter a Rusia nació desde el mismo momento del triunfo de la Gran Revolución de Octubre de 1917.

EE.UU. y la OTAN se comprometieron a no extenderse más allá de Alemania, cuando Bush y Gorbachov "dieron fin" a la Guerra Fría. Sin embargo todos los gobiernos de EE.UU. violaron ese compromiso avanzando cada vez más hacia el este pretendiendo incluir a Ucrania y Georgia, esta era la "línea roja", el límite que Francia, Alemania y sectores de EE.UU. recomendaban no cruzar porque hacerlo era una declaración de guerra contra Rusia, que se sentiría cercada.

Los poderosos consorcios productores de armas impulsan esta guerra y todas las guerras.

EE.UU. también pretende recuperar la hegemonía que fue perdiendo y construir un nuevo orden mundial, ya que el anterior se agotó, forzando un nuevo reparto en su beneficio. Usó a Ucrania como carne de cañón y prolonga la guerra, de la que no sabe cómo salir. Nunca permitió que el gobierno de Ucrania negocie la paz. La verdadera conducción de la guerra estaba en Washington.

El imperialismo desarrolló una feroz campaña en

los medios de todo el mundo para aislar a Rusia, para condenarla, presentándola como agresora. Impuso una cantidad de sanciones económico-financieras crecientes que terminaron golpeando a Europa. Proveyó de sofisticado armamento en cantidades, entrenó a las fuerzas armadas de Ucrania desde hace más de 20 años, envió expertos militares y mercenarios, le dio apoyo logístico y financiero.

En esta época de guerras, revoluciones y contrarrevoluciones, de descomposición y crisis capitalista, todas las guerras tienen esa base material, cómo el imperialismo, especialmente EE.UU. recupera su papel hegemónico e impone su control y dominación sobre vastos sectores del planeta, para apoderarse de los recursos para sí mismo o para condicionar a sus competidores. Esta es la base común de la guerra que desataron en Ucrania, el genocidio contra el pueblo palestino que se transforma en ofensiva militar sobre otros países de la región. La OTAN ha definido a China como su enemigo estratégico principal y que debe prepararse en consecuencia, y que Rusia es el enemigo a derrotar ahora.

El desmoronamiento de la URSS y el fin del Pacto de Varsovia abrió paso para que las potencias imperialistas avanzaran hacia el Este con las bases de la OTAN apoyándose en las oligarquías locales, a las que financiaron generosamente. Trataron de aprovechar la oportunidad para someter a los países de Europa del Este y algunos de la exURSS y también aislar a Rusia para luego cercarla. Al mismo tiempo debían impedir que las masas que protagonizaron movilizaciones extraordinarias contra la burocracia stalinista y el intervencionismo de la URSS, siguieran desarrollándose y fueran contra las oligarquías que se apoderaron de los gobiernos.

Ucrania fue sometida colonialmente por EE.UU., ya desde 1992 inició las tratativas para incorporarla a la OTAN, antes que cualquier otro país. EE.UU., intervino activamente desde 2003 para aplastar la resistencia proletaria, alimentando las fuerzas de ultraderecha, fue responsable del golpe contrarevolucionario de 2014 y la política de guerra civil contra el Este de Ucrania que

continúa en página 14